

TUTOR	Olga Fuentes Soriano
ESTUDIANTE	Ana M ^a Bernabeu Parreño
TÍTULO	Los medios de prueba de la violencia de género
RESUMEN	<p>Uno de los grandes problemas que se presenta en relación con el enjuiciamiento de la Violencia de Genero es el de su prueba. No son muchos los medios probatorios a los que cabe recurrir y, la falta de otras pruebas, hace centrar la atención en la declaración de la víctima que, como se sabe, puede acogerse a su derecho de no declarar.</p> <p>El presente trabajo ofrece un análisis de los medios probatorios que con mayor frecuencia cabe utilizar en los procesos por violencia de género y los problemas que se suscitan en torno a ellos así como la interpretación que de los mismos realiza la Jurisprudencia.</p>
ENTIDAD CON LA QUE SE TRABAJA	Unidad de igualdad. UMH